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広報あらお

★荒尾市強調月間★

7月は
「社会を明るくする月」

◤おもな内容　　m a i n  c o n t e n t s

学校通信 2
まちの話題 3
保健・健康 6
子育てのひろば 8
市長室から 10
市民病院からのお知らせ 11
公共施設の「今」と「これから」 12
税金の納期内納付にご協力ください 13
あらおのいきいき企業 14
修学旅行生マジャク釣り体験レポート 15
あらお荒炎祭プログラムなど 16
くらしの情報 18
試験・募集・イベント 24
はじめての HAPPY BIRTHDAY など 31
図書館情報 32
文化センター情報 33
相談の窓口など 34
あらおカレンダー 37

三 中の生徒会では、朝のあいさつ運動に力を入れてい
ます。

　正門付近の清掃をしながら、登校してくる生徒や通行さ
れる地域の人へのあいさつを行っています。朝から爽やか
なあいさつを交わすことで、元気に気持ちよく学校生活を
始めることができます。
　また、本年度から地域（学校周辺）のごみ拾いを始めま
した。ゴミを拾いながら地域の人にあいさつをすると、と
ても爽やかな気分になります。時には励ましの言葉をいた
だくこともあり、私たちも嬉しい気持ちになります。
　さらに、三中の伝統である「立ち止まってあいさつ」を
しっかりと意識していくため、校内に「立ち止まってあい
さつエリア」を設けました。職員室の前の廊下の部分では、
必ず立ち止まってあいさつをしようと呼びかけ、全校生徒
で頑張っています。

今月は「 三中」 からのお便りです

正門付近に立ってあいさつ運動をしてい
ます。気持ちよく一日を始めることがで
き、やる気も出ます

学校周辺のごみ拾いをするこ

とで、学校だけでなく、僕ら

の住むまちもきれいにしてい

きたいです

まちの話題

ナイチンゲールの教えとともに
～看護の日フェスタ～
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　近代看護の礎を築いたナイチンゲールの誕生
日である 5 月 12 日の「看護の日」にちなみ、
市民病院で看護の日フェスタが開催されました。
来場者に健康への関心を深めてもらおうと、血
圧・血糖・体脂肪などの検査と、栄養相談など
を無料で実施し、有明高校看護科 3 年生 6 人も
ボランティアとして参加しました。幸

ゆき

晶
しょうこ

子さん
（八幡台）は、「年齢を重ねてくると、健康が気
になります。趣味のダンスを続けたいので、日
ごろの心掛けが大切ですね」とほほ笑みました。

5/10 梅雨はアジサイを愛でに来ませんか
～あじさい公園づくり～
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　荒尾ライオンズクラブ、荒尾市花いっぱい推
進協議会や地域住民など 30 人ほどが集まり、運
動公園内の野球場東側のあじさい公園で、除草
作業とアジサイの苗木 4株の植樹を行いました。
梅雨前のこの時期にアジサイを植樹する活動を
していて、ことしで 6年目を迎えています。
　参加者は、「これからも活動を続け、アジサイ
でいっぱいの公園にしたいですね。きれいなア
ジサイを見て、たくさんの人が心を癒すことが
できたら嬉しいです」と意気込みました。

きれいなバラで癒やしのひとときを
～ばら祭り～
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　おもやい市民花壇の会はおもやい市民花壇で
ばら祭りを開催しました。約 4 千平方メートル
の敷地に、赤・白・黄色など約 1,900 株のバ
ラが咲き誇り、訪れた多くの人はバラの美しさ
に魅了されていました。敷地内のステージでは
大正琴、琉球踊り、手話ダンスなどのアトラク
ションも行われ、盛り上がりを見せていました。
吉
よ し だ

田さん一家（大島）は、「色とりどりのバラが
たくさん咲いていて感動しました。香りにも癒
やされますね」と話しました。

5/14 5/26 ことしもおいしいお茶ができました
～府本小児童　市長に新茶を贈呈～

　府本小児童会総務委員長の植
う え だ
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羽さんの 3人が、
校内の茶畑で摘んだ新茶を市長に届けました。茶
畑は、昭和 8年にまかれた種が根付いたもので、
昭和 55 年からは毎年茶摘みをしており、ことし
も全校児童・職員・地域のみなさんで行いました。
植田君は、「地域の皆さんにも手伝ってもらいまし
た。天候にも恵まれ、15kg の茶葉を摘んで、3kg
の新茶ができました。お茶を飲んで癒やされても
らえればうれしいです」と笑顔を見せました。
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